

**訓練を通して防災意識を向上
危険物安全週間に伴う消防訓練 6月5日(水)**



南越消防組合南消防署が、危険物安全週間に合わせ、JA 越前たけふ今庄ライスセンター駐車場にて消防訓練を実施しました。訓練には付近の事業所従業員も参加し、初期消火訓練や避難訓練を行いました。また、訓練を見学した今庄なないろこども園の園児たちは、真剣なまなざしを向けていました。

**みんなと仲良く交流したよ！
町内小学校第3学年 合同学習会・梅もぎ体験 6月10日(月)**



河野小学校および河野梅園にて、町内小学生の第3学年（河野小は第4学年も）を対象とした合同学習会・梅もぎ体験が行われました。児童たちは、学習会やレクリエーションなどを通して交流を深めた後、河野梅園で梅もぎ体験を行い、みんなで仲良く楽しみながら青梅を収穫していました。

**現代アートに触れる
岩本宇司展—無垢への兆し— 5月12日(日)~26日(日)**



福井市の現代美術作家である岩本宇司さんの個展が、上牧谷ギャラリー（牧谷 83-2）をメイン会場、南越前文化会館をサブ会場として開催されました。個展最終日には岩本さんによるアートパフォーマンスが行われ、来場者は現代アートの制作過程に興味津々の様子でした。また今後、上牧谷ギャラリーでは8月10日～18日に宮川湧己展、10月5日～14日に百田衛一展、11月1日～9日に滝田知佳展が開催される予定です。

**まちの魅力をPRします！
南越前みなこい隊 任命式 5月24日(金)**



南越前中学校の文化芸術部に所属する27名が、町の魅力発信を担う「南越前みなこい隊」に任命され、副部長の白藤優衣香さんに任命書が手渡されました。部長の岩倉えまさんは「南越前町の良さを知ってもらえるよう、楽しく活動し魅力をPRします！」と抱負を述べました。今年度最初の活動として、5月26日(日)に開催された「第37回今庄そばまつり」でPR活動を行いました。

第37回 今庄 **そばまつり**

**美味しいそばと
古き良きまちなみを堪能**

5月26日(日)、今庄宿および今庄駅前周辺にて、第37回今庄そばまつりが開催されました。会場を訪れた大勢のそばファンが情緒あふれる今庄のまちなみを散策しながら、そばを堪能していました。

会場には地域や団体など独自の手打ちそばを披露する15のそば店が軒を連ね、来場者は麺の太さやだしの味付け、大根の辛さなど好みの味を求めて各そば店の味を食べ比べていました。また、町特産品などを販売する模擬店や街道沿いの各店舗においても、来場者は食を堪能していました。

さらに、ステージでは空手演武や絵利菜ミニコンサート、今庄羽根曾踊りなどのイベントが行われ、今庄駅前では南越前みなこい隊がそばまつりのPRや写真撮影パネルの設置を行うなど、会場は大賑わいでした。

絵利菜ミニコンサート

空手演武



南越前みなこい隊



今庄羽根曾踊り



**福井豪雨から20年 経験と教訓を次世代へ
九頭竜川水系総合水防演習 5月25日(土)**



九頭竜川河川敷（福井市郡町）において、九頭竜川水系総合水防演習が実施され、流域7市4町の消防団など関係37機関（南越前消防団からは山本団長以下21名）が参加しました。12年ぶりの実施となった九頭竜川での演習は、大規模な水害被害を想定して行われ、南越前消防団は、演習の水防班長である嶋崎副団長の指揮のもと、団員一丸となって水防工法に取り組み、体制強化および技術向上を図りました。

**自衛隊と地元のかけ橋に
自衛官募集相談員委嘱式 6月3日(月)**



町長室にて自衛官募集相談員の委嘱式が執り行われ、岩倉町長と自衛隊福井地方協力本部の鬼頭祐介本部長から中野光雄さん[大良]（写真中央）に委嘱状が手渡されました。中野さんは、平成5年から自衛官募集相談員として活躍されており、引き続きの委嘱となりました。自衛官募集相談員は、国防や災害支援などの重要な役割を担う自衛官を志願する方に対する情報提供や自衛官募集の広報活動を行います。なお、委嘱式を欠席された荒井幸宏さん[東大道]と畠山拓也さん[稲荷(今庄)]の2名にも委嘱しました。

**美しい風景と澄み渡る池を楽しんで
夜叉ヶ池安全祈願 6月1日(土)**



今庄観光協会は、夜叉ヶ池登山口において、登山者の安全を祈願する神事を執り行いました。神事後、山開きが行われ、登山者たちは、登山道から見ることのできる新緑や滝などの自然を楽しみながら、ヤシヤゲンゴロウが生息する夜叉ヶ池を目指していました。

**大きく元気に育ってね！
河野川 稚アユ放流 6月3日(月)**



河野川漁業協同組合は、「透き通った清流」として親しまれている河野川に自然あふれる爽やかな空間を取り戻そうと、体長10センチほどの稚アユ約10,000匹を放流しました。河野小学校3、4年生の児童も放流に参加し、バケツに入った稚アユを「大きく元気に育ってね～！」と声をかけながら楽しそうに放流していました。